



Cancilleres de China y Chile refuerzan relaciones estratégicas

Description

En Beijing se reunieron los cancilleres de China, Wang Yi, y de Chile, Alberto van Klaveren, quienes abogaron hoy por fortalecer las relaciones en múltiples sectores.

El jefe diplomático chino destacó que, a pesar de la distancia geográfica, los dos países mantienen una relación de mutua comprensión, apertura y apoyo, con fuertes lazos de amistad entre sus pueblos.

Señaló que Chile fue el primer país de América del Sur en establecer relaciones diplomáticas con la nueva China y el primero de América Latina en firmar un acuerdo de libre comercio con el país asiático, lo cual desempeñó un papel ejemplar en el desarrollo de la relación chino-latina.

El ministro chino recordó los tres encuentros entre el presidente Xi Jinping y su homólogo chileno Gabriel Boric durante los últimos años, los cuales consolidaron la cooperación en diversas áreas y marcaron un período de oro para las relaciones bilaterales.

A su vez, destacó el reciente gesto del mandatario Boric, quien llevó a su homólogo del gigante asiático un ejemplar firmado del libro Xi Jinping: La gobernanza de China, como muestra de la voluntad para fortalecer el intercambio de experiencias.

Wang comentó que en 2025 se celebrarán el 55 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países y el 20 aniversario de la firma del acuerdo de libre comercio, lo que representa una oportunidad para profundizar la cooperación, con un enfoque en confianza política, colaboración práctica y conectividad.

El ministro chino subrayó que tanto China como Chile mantienen políticas internas y externas estables y coherentes, basadas en el respeto mutuo a los intereses centrales de cada nación.

Resaltó que este enfoque ha sido clave para el desarrollo sano y estable de las relaciones bilaterales.

Destacó la intención de continuar con intercambios de alto nivel y avanzar en la cooperación económica, especialmente en sectores emergentes como las telecomunicaciones y la energía limpia.

Ambos países también coincidieron en la importancia de reforzar la cooperación en el marco de la Iniciativa de la Franja y la Ruta y en promover el desarrollo de Chile como un modelo de construcción de este megaproyecto en América Latina.

Por su parte, Van Klaveren expresó el firme apoyo a la política de Una sola China y a la cooperación internacional, especialmente en el ámbito del libre comercio.

Reiteró el compromiso de Chile con el multilateralismo y la oposición al proteccionismo y el unilateralismo.

Asimismo, celebró los avances logrados en la cooperación bilateral y anunció su disposición a continuar promoviendo el desarrollo de la relación sino-chilena en todos los niveles, especialmente en lo político, económico y cultural.

Ambos ministros coincidieron en la importancia de seguir fortaleciendo la cooperación en el foro China-América Latina, así como en el fomento de una comunidad de destino común en la región Asia-Pacífico.

Date Created

Diciembre 2024